Sujet : [INTERNET] Projet de crématorium pour animaux de compagnie

De : Carole Feulvarch **Date :** 28/12/2022 19:03

Pour: "pref-consultation@finistere.gouv.fr" < pref-consultation@finistere.gouv.fr>

45)

Bonjour,

Il est souvent difficile de dire adieu à notre animal de compagnie, que ce soif un chien ou un chat, qui nous a accompagnés à tous les instants heureux ou tristes de notre existence.

Le jour de la crémation, il est important d'être accueillis par une équipe dans un lieu propice au recueillement et de disposer de tout le temps nécessaire pour faire nos adieux à notre animal en toute intimité.

Dans un moment pareil, éviter un long déplacement par l'existence d'un crématorium dans le Finistère serait un plus, notamment à l'égard de personnes âgées.

Je soutiens par conséquent le projet de Monsieur Alain BAUDRY

Respectueusement

Carole FEULVARCH

Le jour de la crémation, vous serez accueillis par nos équipes dans un lieu propice au recueillement et disposerez de tout le temps nécessaire pour faire vos adieux à votre animal en toute intimité. Envoyé depuis Yahoo Mail pour Android